



**Banking Control**  
No. 1941/BCI/95  
Date: 5 Safar, 1418 H

الإدارة العامة لمراقبة البنوك  
الرقم ٩٥/م أ ت / ١٩٤١  
التاريخ ٥ صفر ١٤١٨ هـ  
إدارة التفتيش البنكي

**Circular to All Banks Operating  
in The Kingdom**

**تعميم لجميع البنوك العاملة بالمملكة**

**Subject: Acceptance of Deposits of Small Categories  
of Local Currency.**

**الموضوع: قبول الإيداعات من فئات النقد الصغيرة  
للمعملة الوطنية.**

Greetings,

المحترم

سعادة /  
بعد التحية

SAMA has received some complaints regarding the refusal of some bank branches to accept deposits in small categories on grounds that this process requires big effort in counting, separating and keeping.

لقد ورد إلى المؤسسة بعض الشكاوى حول رفض بعض فروع البنوك استقبال إيداعات العملاء من فئات النقد الصغيرة بحجة ما يتطلبه ذلك من جهد للعد والفرز والحفظ، مما أدى إلى تدمير كثير من العملاء بسبب الصعوبات الناجمة عن ذلك .

SAMA would like to stress again that banks have to perform their legal responsibility in this respect according to the provisions of several previous circulars issued by SAMA to the effect that all banks have to accept the deposit of such currencies, regardless of amount.

ولذا تود المؤسسة التأكيد مجدداً على ضرورة التزام البنوك بمسئولياتها النظامية في هذا المجال كما وردت في التعميم العديدة التي أصدرتها بشأن ضرورة التزام جميع البنوك العاملة بالمملكة وفروعها باستقبال إيداعات العملاء والجمهور من فئات النقد الصغيرة للمعملة الوطنية مهما كانت كمية المبالغ المطلوب ايداعها .

We hope you comply with this in the interest of the public and the reputation of the banks and notify your branches to do so. SAMA, through its examiners, shall inspect the compliance of banks with such instructions and shall impose adequate penalties on violating banks.

نأمل الإحاطة والتفديد بذلك خدمة للمصالح العام ولسمعة القطاع المصرفي في المملكة والتأكيد على كافة فروعكم للعمل بموجبه، وسوف تقوم المؤسسة - عن طريق مفتشيها - بالتأكد من مدى التزام البنوك بهذه التعليمات، وسيتم فرض العقوبات المناسبة بحق البنك المخالف .

Regards,

وتقبلوا تحياتي،،

The Governor

المحافظ

A. S. Al-Sayari

حمد سعود السيارى